

Pressemitteilung vom 28.01.2019

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Neue Bekleidung für die Abteilung Fußball des SV Amerang

Sparkasse Wasserburg unterstützt den SV Amerang e.V. mit 4.000,00 Euro.

Pünktlich zur Vorbereitungszeit in die Rückrunde kann die Fußballabteilung des SV Amerang ab sofort bei offiziellen Anlässen sowie bei der An- und Abreise zu Spielen in einheitlichen Präsentationsanzügen auftreten. Die Präsentationsanzüge bestehen aus einer Kapuzenjacke, Präsentationshose, T-Shirt, Zip Top und Poloshirt. Gerne übernahm die Sparkasse Wasserburg einen Teil der Anschaffungskosten für die Ausstattung der Herrenmannschaften. Der erste Auftritt in einheitlicher Bekleidung war in der Geschäftsstelle Amerang. Peter Schwertberger, Vorstand der Sparkasse Wasserburg und Ulrich Köhldorfner, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle in Amerang übergaben an die Fußballabteilungsleiter und den Schriftführer einen Spendenscheck in Höhe von 4.000,00 Euro. Die Sparkasse Wasserburg wünscht der 1. Fußballmannschaft des SV Amerang viel Glück für den Kampf um den Wiederaufstieg in die Kreisliga.



Foto: Joseph Stein, Schriftführer des SV Amerang; Peter Schwertberger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wasserburg; Johannes Gießibl, 1. Abteilungsleiter Fußball; Ulrich Köhldorfner, Sparkassengeschäftsstellenleiter in Amerang; Niels Treuchtlinger, 2. Abteilungsleiter Fußball des SV Amerang.